

Bickenbacher Rathauspost



Mit Sandkasten, Kletterpyramide und Hangrutsche

Gemeinde Bickenbach eröffnet Spielplatz „Im Pflanzgewann“

Nach rund einjähriger Planungs- und Bauzeit hat die Gemeinde Bickenbach in dieser Woche den Spielplatz „Im Pflanzgewann“ im gleichnamigen Neubaugebiet nun offiziell seiner Bestimmung übergeben. Mit Sandkasten, Kletterpyramide und Hangrutsche ist das rund 300 Quadratmeter große Areal am Bahnhof mit allem ausgestattet, was Kleinkindern Spaß macht und zum Spielen und Austoben an der frischen Luft einlädt. Beschattet wird die neue, am Feldrand gelegene Anlage von fünf Laubbäumen, Sitzbänke für die Mamas und Papas wurden ebenfalls aufgestellt. Für die nötige Sicherheit sorgt eine entsprechende Umzäunung. An den Baukosten von rund 35.000,00 € hatte sich neben der Gemeinde Bickenbach auch die Firma Engelhardt & Cie., die das Neubaugebiet „Im Pflanzgewann“ als Bauträger erschlossen hat, beteiligt. Die Gestaltung war im Vorfeld mit Anwohnernvertretern abgestimmt worden.

Unser Foto zeigt:

Horst Dreher sen. und jun. als Vertreter der Firma Engelhardt & Cie. sowie Bürgermeister Markus Hennemann

